
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea pubblica dei candidati

17 marzo 2016  

Ordine del giorno
1) Comunicazioni
2) Proclamazione degli eletti
3) Elezione del presidente e degli altri organi statutari
4) Individuazione e nomina dei consiglieri esterni in rappresentanza delle 

associazioni di Levata
5) Discussione sul teatro dialettale: che fare?
6) Appuntamenti del portavoce di frazione
7) Prossimi eventi
8) Varie ed eventuali

Presenti: Presciuttini, Messora, Rotondo, Gatti, Baraldi, Taschera, Marcheselli, Marchesi, 
Chiozzi, Chiavelli, Vendramini, Paganini

1) Comunicazioni 

Il presidente informa i presenti del risultato delle elezioni del 13-3-2016.

2) Proclamazione degli eletti

Vedi verbale elezione presidenza allegato.

3) Elezione del presidente e degli altri organi statutari

Vedi verbale elezione presidenza allegato.

4) Individuazione  e  nomina  dei  consiglieri  esterni  in  rappresentanza  delle 
associazioni di Levata

Vedi verbale elezione presidenza allegato.

5) Discussione sul teatro dialettale: che fare?

Presciuttini e Rotondo espongono il progetto per un teatro dialettale a concorso e la 
proposta di contributo fatta dal sindaco. Si conclude che il contributo proposto di 1.000 
€  non  è  sufficiente  ad  organizzare  il  concorso,  e  che,  così  restando  le  cose,  sarà 
necessario tornare ad una stagione teatrale tradizionale di 5 serate,; in questo caso il 
contributo del comune non sarebbe necessario.

6) Appuntamenti del portavoce di frazione

Presciuttini  comunicherà a tutti  un elenco delle date dei  prossimi mesi con il  nome 
dell'incaricato.  Le prossime presenze del  23  marzo e  del  30  marzo erano e  restano 
assegnate rispettivamente a Messora e Presciuttini.

7) Prossimi eventi

Segnalata solo la mostra di pittura dei prossimi 19 e 20 marzo.
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8) Varie ed eventuali

Presciuttini comunica che l'amministrazione comunale intende 
rinnovare  la  convenzione  per  l'uso  della  sala  civica,  andando  verso  una  gestione 
interamente  in  capo  al  comitato,  che  incamererebbe  in  proprio  i  pagamenti  degli 
utilizzatori.  Ciò  richiederà  che  il  comitato  assuma  una  personalità  fiscale.  Vengono 
espressi timori sulla sostenibilità economica di un tale impegno, in dipendenza di quali 
costi  (riscaldamento,  manutenzioni,...)  verranno  accollati  alla  gestione.  Presciuttini 
solleciterà contatti preliminari con l'amministrazione al fine di definire i contorni di una 
proposta.

Data prossima assemblea: 7 aprile 2016

Levata, 19 marzo 2016 

il presidente Presciuttini


